

Tres vídeos sobre la Confesión, el dolor y la enfermedad y la devoción a la Virgen

Con motivo del centenario del nacimiento de don Álvaro del Portillo, ofrecemos tres vídeos: sobre la Confesión, el dolor y la enfermedad y la devoción a la Virgen

Devoción a la Virgen

"Jesús no le puede decir que no a su Madre", dice don Álvaro del Portillo en este encuentro celebrado en Boston.

El dolor y la enfermedad

La vocación a la cruz. Así define don Álvaro al camino que deben recorrer quienes se encuentran en su vida con el dolor.

Confesión

"Por el amor de Dios, haced apostolado de la confesión y confesaos vosotros mismos", pedía don Álvaro en un momento de su predicación en Andalucía.